

Dapat Perlawanan Ketat, Kevin/Marcus Pulangkan Duo Jepang

Subhan Riyadi - SULSEL.INDONESIASATU.ID

Nov 24, 2021 - 08:26



Kevin/Marcus melawan Duo Jepang Matsui/Takeuchi (Foto; Tangkapan Layar Youtube)

Bali - Sebagaimana diketahui bersama bahwa pebulutangkis ganda putra Indonesia, Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon pernah dikalahkan ganda Jepang Takuro Hoki/Yugo Kobayashi pada Final Indonesia Master 2021 melalui rubber game.

Kali ini giliran The Minions yang melumat ganda putra Jepang Keiichiro Matsui/Yoshinori Takeuchi lewat rubber gim 12-21, 21-18 dan 21-15 sekaligus memulangkan duo Jepang ini. Kemenangan tersebut meloloskan Kevin/Marcus ke babak 16 besar Indonesia Open 2021.

Bertanding di Bali Convention Center, Indonesia pada Selasa (23/11/2021), duo Jepang Matsui/Takeuchi mencoba peruntungannya dengan meniru gaya permainan Hoki/Yugo. Sejak awal melakukan perlawanan ketat dengan menyerang pertahanan Kevin/Marcus. Terlihat duo Jepang itu mendominasi game pertama dan terus melancarkan serangan hingga unggul jauh dari Kevin/Marcus.

Sementara, permainan Kevin/Marcus berusaha melakukan serangan balik. Wakil Indonesia itu berusaha mengejar sebelum jeda interval pertama. Namun, Matsui/Takeuchi berhasil memenangkan interval pertama dengan skor 11-8.

The Minions terus berupaya menahan gempuran Matsui/Takeuchi, di game pertama Kevin/Marcus harus menyerah dari Matsui/Takeuchi pada gim pertama dengan skor 12-21.

Pada gim kedua, giliran Kevin/Marcus menampilkan permainan cepat, agresif dan menyerang lini pertahanan duo Jepang, hasilnya terlihat pada gim kedua, dan membuat Matsui/Takeuchi sangat kewalahan.

Akhirnya, pada interval pertama pun The Minions unggul atas Jepang dengan skor 11-7.

Kevin/Marcus tampil percaya diri dan terus menyerang pertahanan Matsui/Takeuchi. Hasilnya, game kedua milik The Minions dengan skor 21-18, dan memaksa berlanjut ke gim ketiga. Kevin/Marcus kembali tampil digdaya atas Matsui/Takeuchi.

Kevin/Marcus kembali menampilkan permainan cepat nan efektif. Namun, Matsui/Takeuchi tidak menyerah begitu saja, wakil Jepang itu langsung menunjukkan perlawanan sengit.

The Minions terus menunjukkan dominasinya dengan pukulan keras dan permainan cepat.

Pada akhirnya, Kevin/Marcus berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 21-14.

Hasil ini memuluskan langkah The Minions ke babak 16 besar Indonesia Open 2021, duo Jepang pun harus angkat koper lebih dini.